



Quoi d2 n9uf  
Hors-série n°8  
12 avril 2024

# UGSEL FINISTÈRE 2024



## LE RELAIS DE LA FLAMME

### Point presse

Télégramme 24 mars 2024

## Lannilis : la flamme Ugsel a traversé le pays des Abers

Plus d'un millier d'élèves d'écoles privées étaient mobilisés pour le passage de la flamme Ugsel dans le pays des Abers, à partir du jeudi 21 mars.



La flamme Ugsel a rejoint Landéda depuis Saint-Pabu à bord d'un kayak, le jeudi 21 mars 2024. L'Union générale sportive de l'enseignement libre (UGSEL) du Finistère se mobilise pour les jeux olympiques et paralympiques de Paris. À cette fin, le sculpteur de métal Marc Morvan a réalisé une flamme [qui est partie de La Torche le 11 janvier et arrivera le 19 avril à Carhaix](#), à l'occasion d'un rassemblement qui regroupera un millier d'élèves, du CM1 à la 3e, sur le site de Kerampuilh.



Les parents d'élèves de l'école Notre-Dame-des-Anges ont transporté la flamme entre le port du Vilh et le bourg de Landéda.

**Ouest France 28 mars 2024 : édition numérique**

**Bourg-Blanc. Avant les Jeux, la flamme a fait étape dans la commune**



Quelques mètres avant l'arrivée à l'école Saint-Saint-Yves. © Ouest-France

Dimanche, le club Courir à Bourg-Blanc a préparé un parcours de 23 km au départ de la commune, pour rejoindre Lannilis. Là, parents et enfants de l'école du Sacré-Cœur leur ont

remis la flamme de la fédération sportive éducative de l'enseignement catholique (Ugsel), en présence d'Anne Claude Neveu, directrice de l'Ugsel 29.

Une vingtaine de parents et d'enfants ont rejoint les coureurs au moulin de Kerbéoc'h, pour arriver à l'école Saint-Yves. Cette flamme a fait étape, lundi, dans la commune, dans le cadre du marathon des établissements catholiques du Finistère (145 écoles, 900 km de parcours et plus de 4 000 porteurs).

Après des animations, les élèves de CM2 sont partis à pied par les chemins de campagne porter la flamme aux camarades de l'école Saint- Jaoua de Plouvien.

### Télégramme 31 mars 2024



## Point parcours

J-7 avant l'arrivée de la flamme sur le site de Kerampuilh à Carhaix !!!! ça approche !!! Et ce mercredi 10 avril, le bilan est le suivant :

- **18 territoires traversés**
- **Plus de 1000 km parcourus**
- **188 établissements concernés**
- **Plus de 26000 élèves ont célébré le passage de la flamme UGSEL**
- **Plus de 5700 porteurs de la flamme UGSEL**

## [Point reportage France 3](#)

Vous trouverez, ci-après, le lien pour télécharger le reportage du relais de la flamme de l'UGSEL : [>>>](#)

Ce reportage avait été diffusé sur France 3 le jeudi 15 février.

## [Rassemblement à Carhaix](#)

La flamme de l'UGSEL Finistère qui a pris le départ le 11 janvier à La Torche arrivera le 19 avril sur le site de Kerampuilh à Carhaix. Pour fêter cet événement, 1000 élèves des cycles 3 et 4 accueilleront la flamme et se retrouveront autour d'activités olympiques, paralympiques et nouvelles, de 9h30 à 15h15.

**Si votre emploi du temps le permet, n'hésitez pas à rejoindre ce moment festif.**

Un live facebook sera proposé pour vivre en direct l'arrivée de la flamme UGSEL à partir de 10h

